
 

 
 
 

 

26. Juli 2021 

Markus Knodel 
Präsidiumsmitglied Jugend 

 

Bericht für die Mitgliederversammlung 

Vielen Dank an Günter Lutz, der als bisheriges Präsidiumsmitglied Jugend dieses Amt über 20 Jahre ausfüllte! 

Seit meiner Wahl zum Präsidiumsmitglied wurde viele Sitzungen abgehalten, ohne dass ein Spielbetrieb 
durchführbar erschien. Glücklicherweise konnte im Juni der Spielbetrieb überall gestartet werden. Es 
konnten Ausrichter für alle Deutschen Jugendmeisterschaften gefunden werden. Hierfür möchte ich mich bei 
allen Ausrichtern bedanken.  
Die Deutsche Meisterschaft der Landesturnverbände musste leider frühzeitig abgesagt werden. Diese 
Großveranstaltung ist in der aktuellen Pandemiesituation nicht planbar. 

Zu Beginn meiner Tätigkeit habe ich die Ausrichterverträge und Meldebögen überarbeitet. Diese stehen auf 
der DFBL-Homepage zum Download bereit und müssen künftig von allen Ausrichtern und Teilnehmern der 
Meisterschaften benutzt werden. Formlose Meldungen und Bewerbungen für Meisterschaften sind nicht 
mehr möglich. 

Im Mai habe ich zu einem „Jugend-Hearing“ eingeladen, wo sich Interessierte mit mir über Probleme und 
Zukunft des Jugendfaustballs austauschen konnten. Bei den Teilnehmenden kam dies sehr gut an; Anfang Juli 
fand Folge dessen das 2. Jugend-Hearing statt. Weitere Termine werden folgen und auf der DFBL-Homepage 
rechtzeitig bekanntgegeben. 

Am 14. Juli habe ich die Landesfachwarte und Schulsportbeauftragten zu einer Sitzung eingeladen. Das 
Thema Faustball im Schulsport sehe ich als zentrales Thema, um den Jugendfaustball langfristig auf gesunde 
Beine zu stellen.  

Bedanken möchte ich mich beim FFKF, der den Jugendfaustball in vielerlei Hinsicht unterstützt. Weiterhin 
möchte ich mich bei allen bedanken, die im Bereich Jugendfaustball tätig sind – egal, ob als Trainer, Fahrer zu 
Spieltagen oder Meisterschaft oder einfach nur als Zuschauer und damit Unterstützer. Es würde zu lange 
dauern, alle Arten der Unterstützung aufzuzählen, aber alle sind immens wichtig. Die Zahlen der 
Jugendmannschaften sind leider stark rückläufig. 

Markus Knodel 

 


